
Peter Hermann Sport Direktor?
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Zitat von Daniel1982 

Er ist ja scheinbar nur hier im Forum um zu kritisieren. Palikuca hat er ja auch kritisiert.

Und jetzt die Kritik an Hermann, das ist schon so ne Sache. Aber jeder wie er denkt. Bei
Hermann ist das wohl eher die Enttäuschung, dass er aus Düdo weg ist.

So ist das wohl, wenn man mit aller Gewalt nur das Negative aus einem Beitrag rauslesen will.
Also:

Mit keinem Wort habe ich Peter Hermann kritisiert. Sondern lediglich dazu geraten, keine
übertriebenen Erwartungen zu haben. Eher nach dem Motto: "Wenn's klappt, ist's gut, wenn
nicht, ist's auch kein Beinbruch."

Jetzt verstanden?

Fortuna hat für den Transfer von Peter Hermann zu den Buyern fast 2 Mio. Ablöse kassiert und
ist ohne ihn aufgestiegen und hat die Klasse gehalten. Warum sollte man da enttäuscht sein,
dass er weg ist?
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